



**Comentarios  
Deportivos**  
Por  
**Gregorio  
KID REYES**

**EL ATLETISMO ENTRE LA MUJER MEXICANA**

De poco tiempo a esta parte la mujer mexicana ha comenzado a interesarse por el atletismo o, mejor dicho, por el deporte y prueba de ello es la de que en nuestro México hay ya numerosos equipos de básquetbol, de tennis, de gimnasia, de beisbol, y aun de balompié, lo que demuestra que nuestras mujeres están haciendo a un lado los viejos prejuicios y aun con el peligro de escandalizar a las abuelitas y a los gazmoños, se allgeran de ropas y van a los campos deportivos o a las piscinas de natación en busca del inapreciable tesoro de la salud, de la hermosura, que no se consiguen en las boticas o en los salones de belleza, sino permaneciendo en el campo abierto, al aire libre y dedicando todo el tiempo posible a la cultura física.

Desgraciadamente, son muy pocas las jóvenes mexicanas y también los jóvenes, si hemos de ser exactos, que se dedican a tal o cual deporte o actividad atlética, teniendo la debida preparación, de lo que resulta que, debido a esa falta de entrenamiento físico muchas veces sufren enfermedades peligrosas.

Para poder una persona dedicarse a un deporte o a alguna rama del atletismo, es absolutamente necesario que antes prepare cuidadosamente su cuerpo para que pueda resistir debidamente el gasto de energías que significa cualquier actividad física, por insignificante que a primera vista parezca.

Son incontables, también, las mujeres mexicanas que padecen tal o cual defecto causado únicamente por su ignorancia de las más rudimentarias nociones de la educación física. Millares de mujeres que en su juventud prometían ser verdaderas bellezas, pierden poco a poco sus encantos naturales debido únicamente a su indolencia y al descuido de sus personas. Afortunadamente, nunca es demasiado tarde para corregir un defecto físico y lo mismo la joven de 16 años, que la respetable matrona de 40 veranos puede ser relativamente bella, sana y gozar de la vida a que todos los mortales tenemos derecho.

Con el objeto de ayudar a la mujer mexicana a retener sus encantos naturales, a que goce de mejor salud y a que disfrute plenamente de todas las glorias de la naturaleza, LA PRENSA comenzará a publicar el domingo 19 del presente mes de junio una serie de lecciones de Educación Física Femenina que estará a cargo del cronista deportivo de este diario.

**LA RIVALIDAD ENTRE MCCARTHY Y HORNSBY**

Los aficionados beisboleros que conocen la rivalidad que ha existido entre Joe McCarthy, actual gerente de los "Yankees" de Nueva York, y Roger Hornsby, director del "Chicago Cubs", rivalidad que principió cuando el primero era el líder de las huestes que representan a la ciudad de Chicago en la Liga Nacional, se preparan para seguir paso a paso la tremenda lucha que comenzará allá por el mes de septiembre, si McCarthy y Hornsby logran que sus equipos terminen en el primer lugar de sus respectivos circuitos.

En estos momentos, aun cuando todavía faltan varios meses para que pueda hacerse un vaticinio acerca del resultado de la campaña en las Ligas Mayores, todo parece

asegurar que el equipo de Nueva York y el de Chicago serán los que crucen bats en las Series Mundiales de 1932, toda vez que ningún otro equipo de dichos circuitos luce con mayores ventajas para obtener el campeonato, que los que representan a la ciudad de Nueva York en la Liga Americana y a Chicago en la Liga Nacional.

Roger Hornsby, el "Rajah del Bat", uno de los mejores bateadores que ha conocido el diamante beisbolero, perdió mucha popularidad entre los aficionados, por lo mal que se portó con Joe McCarthy, comportamiento que motivó la salida de Joe como director del equipo "Chicago Cubs", para que casi inmediatamente fuera contratado por el coronel Ruppert, propietario de los "Yankees" para que se pusiera al frente de este equipo que carecía de líder en virtud del fallecimiento de su viejo piloto, Miller Huggins.

Auxillados debidamente con los recursos económicos del coronel Ruppert, Joe McCarthy logró llevar al equipo neoyorquino algunos jugadores jóvenes a quienes dirige tan sabiamente, que los ha hecho dar de sí el máximo de su esfuerzo, para obtener brillantes triunfos para su equipo.

Al comenzar su segunda temporada con los "Yankees", McCarthy está demostrando que es todo un director y que los mismos triunfos que conquistó con los "Cubs" los obtendrá con los "Yankees", un equipo que por todos conceptos ha demostrado ser el más fuerte de su circuito, con la posible excepción del "Senadores" de Washington y el "Atléticos" de Filadelfia.

Hornsby, a pesar de todos los esfuerzos que realizó, no pudo hacer absolutamente nada con los "Cubs" en el primer año que los tuvo bajo su dirección. Por el contrario, la mayor parte de sus jugadores se rebelaron o perdieron completamente de forma y aquellos que bajo la dirección de McCarthy realizaron sus mejores esfuerzos, fueron los que menos trabajaron para ayudar al nuevo piloto.

Hoy por hoy, sin embargo, los "Cubs" están jugando a todo tren; cuentan con un excelente cuerpo de serpentineros y su cuadro está trabajando con la rapidez y eficiencia de una máquina en perfectas condiciones.

Rogers Hornsby en la Liga Nacional y Joe McCarthy en la Americana, son los dos líderes en el momento que escribimos estas líneas. Si continúan así hasta el final ¡qué choque más interesante será el que tendrán en las Series Mundiales!